
 

 

Febrero 2017 

TEMA: COMISIÓN DE ASUNTOS 

METROPOLITANOS 

29 de julio de 2016 
INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS METROPOLITANOS 
Presidente:  Reg. Juan Carlos Espina Von Roehrich  
Vocal:  Reg. Carlos Francisco Cobos Marín 
Vocal:  Reg. María Esther Gámez Rodríguez 
Vocal:  Reg. María Guadalupe Arrubarrena García 
Vocal:   REG. Nadia Navarro Acevedo 
 
El día veintinueve de Julio del año en curso siendo las Doce horas, se llevó a cabo la Sesión Ordinaria de 
la Comisión de Asuntos Metropolitanos. 
 
Se trataron los siguientes puntos en el Orden del Día: 

 
1.- Lista de Asistencia.  
2.- Declaratoria de Quórum y apertura de la reunión.  
3.- Lectura y en su caso aprobación del Orden del Día.  
4.-Informe semestral de los trabajos de las mesas de la agenda de coordinación Metropolitana por 
parte de la Dirección de Planeación Estratégica del Instituto Municipal de Planeación.  
5.-Asuntos Generales y Cierre de la Sesión. 

 
 
ACUERDOS: 

 

 En relación al punto cuatro del Orden del Día, el C. Adrián Velázquez, dio un informe semestral de 
los trabajos de las mesas de Agenda de Coordinación Metropolitana por parte de la Dirección de 
Planeación Estratégica del Instituto Municipal de Planeación. 

 

 En el Punto Cinco del Orden del Día, AG1.  Es la lectura y en su caso aprobación del Acta de la 
Sesión anterior de la Comisión de Asuntos Metropolitanos de fecha 16 de mayo de 2016, 
aprobándose por unanimidad de votos. AG2. El Regidor Juan Carlos Espina von Roehrich, solicitó la 
presencia del C. José Luis Soberanes Reyes, Coordinador General del Instinto Municipal de 
Planeación (IMPLAN), para que en la próxima Sesión Ordinaria realice la presentación del Plan 
Integral de Acciones, que contribuye a las soluciones de la problemática territorial con San Pablo del 
Monte en relación al punto de acuerdo que se aprobó en Cabildo. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

30 de septiembre de 2016 
INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS METROPOLITANOS 
Presidente:  Reg. Juan Carlos Espina Von Roehrich  
Vocal:  Reg. Carlos Francisco Cobos Marín 
Vocal:  Reg. María Esther Gámez Rodríguez 
Vocal:  Reg. María Guadalupe Arrubarrena García 
Vocal:   REG. Nadia Navarro Acevedo 
 
El día treinta  de septiembre del año en curso siendo las Diez horas, se llevó a cabo la Sesión Ordinaria de 
la Comisión de Asuntos Metropolitanos. 



 

 

Febrero 2017 

TEMA: COMISIÓN DE ASUNTOS 

METROPOLITANOS 

Se trataron los siguientes puntos en el Orden del Día: 
 

1.- Lista de Asistencia.  
2.- Declaratoria de Quórum y apertura de la reunión.  
3.- Lectura y en su caso aprobación del Orden del Día. 
4.- Lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión ordinaria de fecha 29 de julio del año en 
curso.  
5.-Asuntos Generales y Cierre de la Sesión. 

  
ACUERDOS: 
 

 En relación al punto cuatro del Orden del Día,  es la lectura y, en su caso aprobación del Acta de 
fechas 29 de julio del año 2016, por lo que puestas a consideración de los integrantes de la Comisión 
y no habiendo intervenciones, se sometió a votación aprobándose por Unanimidad 
 

 En el Punto cinco del Orden del Día. AG1, la Regidora María de los Ángeles Ronquillo Blanco, 
comentó que la Junta Auxiliar de San Pablo del Monte Tlaxcala ha brindado servicio de agua potable 
a la Junta Auxiliar de San Sebastián de Aparicio; de igual forma ha ocurrido lo mismo en la Junta 
Auxiliar de San Miguel Canoa, ya que los pobladores han referido que la Junta Auxiliar de San Isidro, 
les ha ofrecido un mejor servicio a cambio de que se desconecten de la red de agua de San Miguel 
Canoa, por lo que muchos pobladores ya accedieron. 

  
 
 
 
 
 
 
 
 

24 de octubre de 2016 
INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS METROPOLITANOS 
Presidente:  Reg. Juan Carlos Espina Von Roehrich  
Vocal:  Reg. Carlos Francisco Cobos Marín 
Vocal:  Reg. María Esther Gámez Rodríguez 
Vocal:  Reg. María Guadalupe Arrubarrena García 
Vocal:   REG. Nadia Navarro Acevedo 
 
El día veinticuatro  de octubre del año en curso siendo las Diez horas con diez minutos, se llevó a cabo la 
Sesión Ordinaria de la Comisión de Asuntos Metropolitanos. 
 
Se trataron los siguientes puntos en el Orden del Día: 
 

1.- Lista de Asistencia.  
2.- Declaratoria de Quórum y apertura de la reunión. 
3.- Lectura y en su caso aprobación del Orden del Día.  
4.- Lectura y en su caso aprobación del acta de la Sesión Ordinaria de fecha 30 de Septiembre del 
año  2016.  
5.-Presentacion por parte del Arquitecto José Antonio Quintana Gómez, Presidente de COPARMEX 
Puebla, sobre el evento denominado “Instituto Metropolitano de Planeación ¿es posible en Puebla?”, 
celebrado en el Club de Empresarios Puebla el día Lunes 19 de septiembre del 2016.  
6.-Asuntos Generales y Cierre de la Sesión. 
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ACUERDOS: 
 

 En relación al punto cuatro del Orden del Día, , es la lectura y, en su caso aprobación del Acta de 
fechas 30 de septiembre del año 2016, por lo que puestas a consideración de los integrantes de la 
Comisión y no habiendo intervenciones, se sometió a votación aprobándose por Unanimidad 
 

 En el Punto cinco del Orden del Día, el Arquitecto José Antonio Quintana Gómez, Presidente de 
COPARMEX Puebla, realizó una presentación sobre el evento denominado “Instituto Metropolitano de 
Planeación ¿es posible en Puebla?”, celebrado en el Club de Empresarios Puebla el  día Lunes 19 de 
septiembre del 2016. 

 

 .En el Punto Seis  del Orden del Día, son asuntos generales y en virtud de haberse enlistado ningún 
tema se dio por desahogado  

 
 

 
 
 

15 de noviembre de 2016 
INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS METROPOLITANOS 
Presidente:  Reg. Juan Carlos Espina Von Roehrich  
Vocal:  Reg. Carlos Francisco Cobos Marín 
Vocal:  Reg. María Esther Gámez Rodríguez 
Vocal:  Reg. María Guadalupe Arrubarrena García 
Vocal:   REG. Nadia Navarro Acevedo 
 
El día quince de noviembre del año en curso siendo las Diez horas con diez minutos, se llevó a cabo la 
Sesión Ordinaria de la Comisión de Asuntos Metropolitanos. 
Se trataron los siguientes puntos en el Orden del Día: 
 
1.- Lista de Asistencia.  
2.- Declaratoria de Quórum y apertura de la reunión. 
 3.- Lectura y en su caso aprobación del Orden del Día. 
 4.- Lectura y en su caso aprobación del acta de la Sesión Ordinaria de fecha 24 de Octubre del año en curso.  
5.-Presentación por parte del Ingeniero José Luis Soberanes Reyes, Coordinador General del Instituto 
Municipal de Planeación, referente a los avances  en la elaboración del “Plan Integral de Acciones que 
contribuya a la resolución de la problemática territorial en la zona limítrofe entre Puebla y Tlaxcala”. 6.- 
Entrega de las fichas informativas elaboradas por la Dirección de Servicios Públicos. 7.- Asuntos Generales y 
Cierre de la Sesión 
 
ACUERDOS: 

 

 En relación al punto cuatro del Orden del Día, es la aprobación del Acta de la Sesión Ordinaria 
de la Comisión de fecha 24 de octubre 2016. Puesta a votación, fue aprobada por unanimidad 

 

 En relación al Punto cinco del Orden del Día, el C. Adrián Velázquez, Director de Planeación 
Estratégica, presentó los avances en la elaboración del plan integral de acciones que contribuya 
a la resolución de la problemática territorial en la zona limítrofe entre Puebla y Tlaxcala.  

 

 En relación al Punto Seis del Orden del Día es la entrega de las fichas informativas elaboradas 
por la Dirección de Servicios Públicos, mismas que son en relación a las acciones que ha 
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realizado la Dirección de Servicios Públicos en San Miguel Canoa y en San Sebastián de 
Aparicio. 
 

 En relación al Punto Siete del Orden del Día. AG1, el Regidor Juan Carlos Espina Von 
Roehrich, comentó que derivado a la mesa de trabajo en la que fueron invitados Regidores y 
Regidoras de otros Municipios, estarán dando seguimiento a la dinámica, por lo que los 
convocará nuevamente para una reunión de trabajo con la finalidad de que presenten un 
diagnóstico sobre algunas normatividades Municipales asimétricas 

 
 
 
 
 

07 de diciembre de 2016 
INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS METROPOLITANOS 
Presidente:  Reg. Juan Carlos Espina Von Roehrich  
Vocal:  Reg. Carlos Francisco Cobos Marín 
Vocal:  Reg. María Esther Gámez Rodríguez 
Vocal:  Reg. María Guadalupe Arrubarrena García 
Vocal:   REG. Nadia Navarro Acevedo 
 
El día siete de diciembre del año en curso siendo las Diez horas con diez minutos, se llevó a cabo la Sesión 
Ordinaria de la Comisión de Asuntos Metropolitanos. 
 
Se trataron los siguientes puntos en el Orden del Día: 
 

1.- Lista de Asistencia.  
2.- Declaratoria de Quórum y apertura de la reunión.  
3.- Lectura y en su caso aprobación del Orden del Día. 
4.- Lectura y en su caso aprobación del acta de la Sesión Ordinaria de fecha 15 de Noviembre del 
año en curso.  
5.-Presentación por parte del maestro. Víctor Mata Temoltzing, Secretario de Desarrollo Económico 
del H. Ayuntamiento de Puebla, referente a las normativas municipales en materia de desarrollo 
económico en la Zona  metropolitana de Puebla.  
6.- Presentación por parte  del Arquitecto Adrián Velázquez Luna, Director  de Planeación Estratégica 
del Instituto Municipal de Planeación del H. Ayuntamiento de Puebla, referente a las normativas 
municipales en materia de construcción  en la zona metropolitana de Puebla.  
7.- Presentación por parte del personal de la Comisión de Asuntos Metropolitanos  del H. 
Ayuntamiento de Puebla, referente a las normativas municipales en materia de tránsito y movilidad en 
la zona metropolitana de Puebla.  
8.- Asuntos Generales y Cierre de la Sesión. 

 
ACUERDOS:  
 

 En el Punto Cuatro del Orden del Día, es la aprobación del Acta de la Sesión Ordinaria de la 
Comisión de fecha 15 de noviembre 2016. Puesta a votación, fue aprobada por unanimidad. 

 
 

 En relación al Punto Cinco del Orden del Día, el C. Adrián Tavares Echegaray, Director de la 
Secretaría de Desarrollo Económico, presentó las normativas municipales en materia de desarrollo 
económico en la Zona Metropolitana de Puebla  
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 En  relación al Punto Seis del Orden del Día, el C. Héctor Uriel Paulino, presentó las normativas 
municipales en materia de construcción en la zona metropolitana de Puebla.  

 

 En relación al Punto Siete del Orden del Día, el C. Alejandro García Huerta, presentó las 
normativas municipales en materia de tránsito y movilidad en la zona metropolitana de Puebla.  

 

 En el Punto Ocho del Orden del Día, son Asuntos Generales y en virtud de no haberse enlistado 
ningún tema se dio por desahogado. 

 
 
 
 


